

C.H.A.

COMUNIDAD HOMOSEXUAL ARGENTINA

Crónica (1º edic.) 02/12/97

En Lucha Contra el Sida

DIVERSOS ACTOS EN EL DIA INTERNACIONAL

Unas 300 mantas en homenaje a las personas muertas por el virus del HIV fueron exhibidas ayer en la Plaza Las Heras de esta Capital, con motivo del **Día Internacional de Lucha contra el Sida**, en un acto organizado por la Fundación por los Detenidos Sociales (FUNDESO) y la asociación Solidaridad entre Argentinos (SOLDAR).

La muestra, denominada **"Proyecto Nombres"** de Argentina, se realizó por séptimo año consecutivo en este país y está inspirada en una iniciativa similar llevada adelante en San Francisco, Estados Unidos, y consistió en la exhibición de mantas que familiares y amigos de los muertos por el sida confeccionaron con diferentes motivos para **"recordar y homenajear a sus seres queridos, así como concientizar a la sociedad"**, explicó **Valentín Anselmino**, responsable del área legal de Soldar.

Del mismo modo, otros grupos de 36 países realizaron muestras similares, informó Anselmino, quien indicó que la idea **"es continuar en la lucha contra la discriminación que sufre la persona infectada con el virus del HIV"**.

"Por eso es que se recuerda de una manera colorida", añadió, mientras en el lugar se veían desplegadas sobre el pasto más de 30 paneles, confeccionados con ocho mantas cada uno, las cuales estaban pintadas con diferentes colores y tenían fotos o dibujos diversos.

Así pudieron verse en la plaza las

mantas, de 90 centímetros por 1,80 metros, con dibujos diversos, como pelotas de fútbol y escudos de algunos clubes de fútbol locales, guitarras, paletas de pintor, manos y caras, entre otros.

"Acá aparecen los nombres de 430 personas muertas por este mal", dijo Anselmino, quien expresó que esa **"es una forma de que se corporicen y que la gente que vea las mantas tome conciencia más claramente de lo que es el sida"**.

En el lugar había una manta que tenía pegada una pequeña pelota de fútbol de cuero, un banderín de tela y el escudo del club Huracán dibujado que recordaba al **"Gallego Jorge"**; otra con la cara de una mujer dibujada decía: **"Recordatorio a las compañeras muertas a causa del sida"**, firmada por la Asociación de Meretrices de la Argentina (AMAR).

También había una manta dedicada al cantante de rock **Miguel Abuelo** y otra que recordaba al dirigente de la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) **Carlos Jáuregui**, quien murió el 20 de agosto de 1996 por sida.

Una mujer muy emocionada se detuvo sobre una tela que tenía dibujado a un hombre que rompía unas cadenas. **"Era mi hijo, Javier, él luchaba por romper las cadenas. Estaba preso. Yo luché por lograr el indulto para él, pero no lo logré. Sin embargo lo conseguí para varios de sus amigos, varios de los cuales también murieron"**, contó **Nair Roullier**.